



## 祝100歳！いつまでも元気！

100歳を迎える方を市長が訪問

9月11日、根本市長が100歳を迎える方を訪問し、祝状と記念品を贈呈しました。今年度、牛久市で100歳を迎える方は16人。そのうちの仲澤つねさんと井上正八郎さん宅を根本市長が訪問しました。

仲澤さんの毎日は朝3時に起きてお弁当作りから始まります。「畑仕事もあるし、毎日忙しいですよ」と、日々元気に働く様子を話してくれました。

また、井上さんの趣味は頭脳パズルの「ナンプレ」と短歌。この日は作品として巻き物に残した短歌を披露してくれました。

頭と体を使った生活がお2人の元気な毎日を支えているようです。



▲市長から祝状をもらう仲澤さん



▲FMうしくうれしく放送のインタビューに応える井上さん。自作の短歌を紹介しています



## 小・中学生が各種大会で活躍！

関東大会等出場児童・生徒、表敬訪問

関東大会以上の大会に出場した、向台小学校、牛久第一中学校、牛久第三中学校、下根中学校、牛久南中学校の児童・生徒総勢23人が、大会結果を報告するため、8月19日に市役所を訪れました。

児童・生徒たちは、出場した大会の結果をそれぞれ市長に報告しました。根本市長は「大きな大会に出場して、上には上がいるということを学んだことはいい経験になったと思います。そして全国の上には世界がある、目標をもって今後も頑張ってください」と激励しました。



## 寄付

温かい善意  
ありがとうございます

### ●日本ボーイスカウトから寄付

日本ボーイスカウト牛久第1団・第2団・第4団が8月22日に市役所を訪問し、日本赤十字社牛久地区に43,189円の寄付をいただきました。これは第38回うしくかっぱ祭りで行った募金活動で集まったもので、災害支援として活用されます。



## 牛久産ワイン「LEGAME」のぶどう収穫 令和初のLEGAME醸造中

牛久産ぶどう100%のワイン「LEGAME」に使用されるぶどうが、うしくグリーンファームで収穫されました。

今年は社員が一丸となって、収穫できなかった昨年の雪辱を果たしました。収穫されたぶどうは姉妹都市の常陸太田市に運ばれ、醸造中。12月には皆さんに令和初の「LEGAME」をお届けできる予定です。どうぞお楽しみに！

